

Prodi Ilmu Hukum UTS Jalin Kemitraan dengan Warta Hukum dan Sindikat Post, Tingkatkan Kompetensi Jurnalistik Akademis

Mayzha - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Sep 3, 2024 - 16:11



Surabaya - Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora (Fishum) Universitas Teknologi Surabaya (UTS) memperkuat komitmennya dalam pengembangan kompetensi jurnalistik akademis melalui kerjasama dengan dua media terkemuka, Warta Hukum dan Sindikat Post.

Penandatanganan kerjasama ini berlangsung pada tanggal 2 September 2024 di Laboratorium Hukum UTS.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Pimpinan Redaksi Warta Hukum, Mustofa, Pimpinan Redaksi Sindikat Post, Dedik Sugianto, Kaprodi Ilmu Hukum UTS, Wahyu Fahmi Rizaldy, S.H., M.H., Dekan Fishum, Bapak Zulharman, S.H., M.H., serta Wakil Rektor 1 Bidang Akademik dan Kerjasama UTS, Bapak Dr. Agus Purbo Widodo, S.T., M.H.

Kemitraan ini mencakup berbagai aktivitas jurnalistik akademis yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas penulisan dan publikasi karya ilmiah di lingkungan UTS, khususnya di bidang hukum.

Selain itu, kerjasama ini juga membuka peluang bagi mahasiswa Ilmu Hukum UTS untuk mengembangkan kompetensi jurnalistik mereka melalui program magang dan pelatihan yang diselenggarakan oleh Warta Hukum dan Sindikat Post.

Dalam sambutannya, Wakil Rektor 1 UTS, Dr. Agus Purbo Widodo, S.T., M.H., menekankan pentingnya kolaborasi antara perguruan tinggi dan media dalam menghadapi tantangan era digital.

“Kemitraan ini diharapkan dapat menghasilkan lulusan yang tidak hanya menguasai ilmu hukum, tetapi juga memiliki kemampuan komunikasi dan literasi media yang baik,” ujarnya.

Kaprodi Ilmu Hukum UTS, Wahyu Fahmi Rizaldy, S.H., M.H., menambahkan bahwa kerjasama ini sejalan dengan visi Program Studi Ilmu Hukum UTS untuk menghasilkan lulusan yang berkompeten dan berdaya saing di tingkat nasional maupun internasional.

“Kami berharap kerjasama ini dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi mahasiswa dan dosen [Ilmu Hukum](#) UTS,” ungkapnya.

Acara penandatanganan kerjasama ini juga dihadiri oleh sejumlah mahasiswa Ilmu Hukum UTS yang antusias menyambut peluang baru yang ditawarkan oleh kemitraan ini.

Mereka berharap dapat belajar banyak dari pengalaman para jurnalis profesional di Warta Hukum dan Sindikat Post.

Dengan terjalinnya kerjasama ini, diharapkan akan tercipta sinergi yang positif antara UTS, Warta Hukum, dan Sindikat Post dalam memajukan dunia jurnalistik akademis dan meningkatkan kualitas pendidikan tinggi di Indonesia. @Red (WFR)